

もも1くみ

今月のねらい

〈1歳児〉 戸外遊びや散歩を楽しみ、自然の中で遊ぶ。



天気の良い日は、農道や湯葉神社まで散歩に出かけました。草のつるで電車ごっこをしたり、道路に伸びている草をジャンプして飛び越えたり、どの子ども生き生きと遊んでいました。また、絵本「おでかけ行ってきます」の中の「おーい」と呼ぶ場面がお気に入りの子ども達は、散歩中、少し離れた友達に向かって「おーい」と呼び合い、とてもかわいい姿を見せてくれます。

室内では、♪わたしゃおんがくか やまのこりす♪と音楽に合わせて体を左右に揺らしたり、タンバリンをたたいたりして楽しんでいます。クラス目標「たくさんたべて たくさんあそぼう」に近づいてきている子どもたちです。



あかもも2くみ

今月のねらい

〈2歳児〉 秋の自然の中で、体を動かして遊んだり、好きな遊びをしたりしながら、友達と一緒に遊ぶことを楽しむ。

〈3歳児〉 保育者や友達と一緒に、ルールのある遊びなど、いろいろな遊びを楽しむ。

10月は、芋ほりに遠足、ハロウィンなど楽しい行事が盛りだくさんでした。遠足では、どの子どもお家の人が作ってくださったお弁当を嬉しそうに食べていました。みんな4月に比べて長い距離を歩くことができるようになり、体力がついてきました。烏帽子岳に向かって大きな声で「ヤッホー!!」と叫ぶと、子どもたちの声が跳ね返ってきて、とても楽しかったです。



赤組は、運動会のプレゼントでもらったポックリに挑戦しています。体のバランスを保ちながら歩くことを意識して、繰り返し遊んでいくと、障害物をよけたり、段を登ったりできるようになりました。お兄ちゃんたちの姿を見て興味をもった桃2組の子ども、手作りポックリを楽しんでいます♪



11月も散歩に出かけたり、自然物を使った遊びをしたりして、楽しみたいと思います。

き・あおくみ

今月のねらい

〈4歳児〉 友達といろいろな遊びを楽しみながら、関わりを深めていく。

〈5歳児〉 互いの思いや考えを十分出し合いながら、目的に向かって遊びを進めていくことを楽しむ。

遠足やお散歩、園庭での鬼ごっこなど、秋の気持ちよい気候の中、外でたくさん遊びました。遠足では、大垣公園の大型遊具に登って、滑り台やロープ渡り、石跳びなど、いろいろな遊びを楽しみました。芝生広場では牧田保育園の友達と一緒に鬼ごっこをして、大人数ならではの盛り上がりを楽しみながら、力いっぱい走ることができました。そのあとのお弁当のおいしいこと!!「好きなものばかりやー!」「すごいおいしい!!」と喜んで頬張る姿がとても可愛かったです。

室内では、ハロウィンに向けてお化け屋敷作りを楽しんでいます。保育室を新聞紙で区切って作ったお化け屋敷に、自分で作ったオバケをどんどん飾っていき、友達と同じ世界観に入り込んで遊ぶことを楽しんでいます。怖い絵本を読んだり、iPadでいろいろなオバケを見て作ったりして、ワクワクドキドキのお化け屋敷ができあがってきています。

11月は戸外で思い切り身体を動かしながら、縄跳びやフラフープなどの運動遊びに、目標をもって挑戦したいと思います。取り組む姿を応援してあげてくださいね。また、秋の自然物を使った制作遊びも楽しんでいます。

